

Tänzer und Tänzerinnen aus Meschede wandern im Herzen des Hönnetals beim Besuch im Ferienortes Balve.

Bei herrlichem Sommerwetter haben 35 Mitglieder des Mescheder Tanzklubs MTV 1996 e.V. eine mehrstündige Wanderung durch diesen schönen Teil des Sauerlandes im Juni 2018 umgesetzt.

Ausgesucht wurde die diesjährige Route durch den 1.Vorsitzenden des Vereins, den Dachdeckermeister Wolfgang Werth aus Balve.

Die Tanzschuhe wurden gegen Wanderschuhe eingetauscht, um einen Tag in der freien Natur zu verbringen.

Ausgangs und Treffpunkt war in Balve der Sportplatz **Am Krumpaul Balve**, zu dem die Mitglieder in Fahrgemeinschaften anreisten.

Der Start war am Samstag 02.06.2018 um 10:30 Uhr.

Von dort aus begann der dreistündige Aufstieg zum Erlebnis-Bauernhof, dem Schultenhof in 500m Höhe (nach 200 Höhenmeter Bewältigung), wo mit einer Einkehr eine kurze Verschnaufpause gegönnt wurde.

Danach teilte sich die Gruppe in einen Teil, der wiederum den Abstieg vollzog und der Rest, der sich in einen Planwagen durch den schönen Balver Wald durchrütteln ließ.

Am späten Nachmittag wurde dann beim Eintreffen am Ausgangsort dort vorbereitete gegrillte Leckereien zum Verzehr zum Selbstkostenpreis gereicht. Die Salate waren im Vorfeld bereits von den Mitgliedern gespendet worden

Die Route durch Wiesen und Felder zur Gipfelregion mit wunderschönem Panorama und der gelungene Ausklang, zum Teil mit dem ersten Ausprobieren eines sogenannten Segways, einem batteriebetriebenen Elektro-Roller, hat den Mitgliedern einen wunderschönen und erlebnisreichen Tag beschert.